

GRANDE TATITA “Rejuveneció en mediocamino”



En su primera actuación en la pista penquista, el pupilo de CARLOS NORAMBUENA respondió al favoritismo pagando \$2.00 a ganador. En el sillín estuvo MOISES DONOSO quien descargó 2 kilos que le permitieron imponerse por 1 cuerpo $\frac{1}{4}$. El hijo de TUMBLEBRUTUS pertenece al stud KECOL, enseña que reapareció después de más de un año sin participar. GRANDE TATITA obtuvo \$3.500.000 por salir de perdedor en el Club Hípico de Concepción.

GIRO ASIATICO “El más experimentado”

A sus 6 años, el defensor del LUKITAS MATEO participó en la condicional para 4 años y más no ganadores, logrando imponerse por 1 cuerpo $\frac{1}{4}$ bajo las órdenes de DANILO GRISALES.

El pensionista de ALBERTO PINOCHET pagó \$4.40.



TREMO PEUMA “A dos manos”



Don Patricio Saavedra González, titular de la enseña naranja con estrella azul de mangas a cuadritos, pudo recibir en la pelousse a MISTER SANTI y MOLINO DE PLATA que ocuparon el primer y segundo lugar de la 7ª carrera de la jornada. Este tipo de fotografías le entregan al propietario una gran alegría y hacen que esta pasión siga creciendo.

LUIS PÉREZ “Tenía la llave”

Abrió y cerró la compacta jornada de nueve competencias.

Comenzó ganando con VYCTORINO la carrera de apertura por $\frac{1}{2}$ cuerpo y como lo vemos en imagen logró doblona con el defensor del “Ale y Cathy” CENTAURUS.

